

Nippon Paint Gaet ACE Hardware Perkenalkan Cat Spesial Efek

Memberikan keleluasaan bagi konsumen dalam mendekorasi tempat tinggal mereka.

📅 27 Mei 2015 07:33 👤 Job Palar 🏷️ Ragam 📖 dibaca: 182

👍 Like 🔄 Share 📌 Pin it 📄 +1 🗳️ 0 🌐 in Share 🐦 Tweet 2



CAT SPESIAL EFEK-National Sales Manager Nippon Paint Indonesia Ari Widodo (kanan) menjelaskan kepada Senior Merchandising Manager ACE Hardware Indonesia Uus Kusnandar tentang cat dinding spesial efek Nippon Momento Enhancer Series di tester booth saat Peluncuran Kerjasama Nippon Paint dengan ACE Hardware di ACE Hardware Kota Kasablanka, Jakarta, Selasa (26/5).

Saat ini cat bukan sekadar mewarnai sebidang tembok, namun telah mewakili gaya hidup pemilik rumah. Dengan cat spesial efek yang diproduksi Nippon Paint, desain interior pada tembok bisa menjadi berubah sesuai dengan cita rasa pengguna.

Nippon Paint menghadirkan cat interior spesial efek Nippon Momento Enhancer Series yang jalur distribusinya dilakukan melalui jaringan raksasa ritel perlengkapan rumah dan gaya hidup, ACE Hardware. Peluncuran kerja sama strategis ini secara resmi dilangsungkan di ACE Hardware, Kota Kasablanka, Jakarta, Selasa (26/5).

Acara ini dihadiri oleh National Sales Manager Nippon Paint Indonesia Ari Widodo dan Senior Merchandising Manager ACE Hardware Indonesia Uus Kusnandar. Kedua perusahaan juga secara simbolis mengumumkan kepada khalayak dimulainya kerjasama distribusi.

Nippon Momento Enhancer Series sendiri merupakan cat dinding dekoratif non in-house-brand pertama yang dijual di ACE Hardware. Rangkaian produk cat terbaru dari Nippon Paint ini adalah jenis cat dekoratif semi-transparan dengan efek spesial yang dapat dilapisi langsung di atas warna solid favorit dinding rumah.

Keunggulan lainnya dari produk ini adalah mudah diaplikasikan sendiri oleh konsumen, tidak berbau, aman bagi kesehatan dan pilihan kreatif untuk menambahkan elemen desain pada tembok secara instan. Produk ini memberikan keleluasaan bagi konsumen dalam mendekorasi tempat tinggal mereka.

"Seiring pertumbuhan kelas menengah atas di Indonesia, tidak saja meningkat kemampuan belanjanya, namun juga menunjukkan tren konsumen yang lebih independen, tidak puas hanya dengan cat warna solid, lebih eksploratif dan tidak tergantung pada tukang. Inilah profil konsumen ACE Hardware sehingga sangat cocok dengan kehadiran Nippon Momento Enhancer Series di gerai-gerai ACE Hardware," ujar Ari Widodo.

Sementara itu, Uus Kusnandar menyambut gembira kehadiran Nippon Paint dalam gerai ACE Hardware. "Kami sangat senang dengan dimulainya kerjasama strategis ini. Kami percaya pada Nippon Paint sebagai mitra penyedia cat dekoratif berkualitas dikarenakan keunggulan brand Nippon Paint dan keunikan produk Nippon Momento Enhancer Series sehingga memperkaya varian cat dinding dekoratif yang tersedia di ACE Hardware," kata Uus Kusnandar.

Sumber : Sinar Harapan

<http://sinarharapan.co/news/read/150527023/nippon-paint-gaet-ace-hardware-perkenalkan-cat-spesial-ef>